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監査の結果に関する報告に基づいて講じた措置等の公表について

地方自治法第１９９条第１４項の規定により、監査の結果に基づいて講じた措置等について

通知があったので、同法同条同項の規定により次のとおり公表します。



令和５年度定期監査に対する改善措置の状況

年度 監査種別 監査意見 措置等の状況 担当課 回答

5 定期監査

　市民に行政情報を伝えるため「広報やすぎ」を毎月発行され
ているが、今後の企業誘致も念頭に置き、ホームページのみな
らず紙媒体での多言語化を図り、各交流センターに配置する等
検討されたい。

「広報やすぎ」を多言語化対応するには、紙面や文章
の再構成が必要であり、CMS上で翻訳するにも一度HP上
に公開しなければならず、膨大な作業量と時間をかけ
なければ対応は難しい現状です。即座の多言語化対応
より多言語圏の方の情報入手ツールの把握やサポート
体制等の検討が課題ととらえています。

秘書広報課

5 定期監査

　今後の安来市を担う青少年が国際化に対応できる人材となれ
るよう、国際交流事業の規模の検討や予算確保に努められ、積
極的に事業を推進されたい。
　また、ふるさと寄付については、安来市の財源確保はもとよ
り地場産業の活性化を図るため、目標達成に向けて引き続き努
力されたい。

政策企画課
講じた措
置はあり
ません。

5 定期監査
　市内就職促進事業については、若年層の市内就職率を向上さ
せるため目標を定め、その達成に向けた取り組みを推進された
い。

今後具体的な目標を定めつつ、引き続き関係機関と連
携しながら情報発信やイベント等により取り組みを進
めていくこととしています。

やすぎ暮らし推進
課

5 定期監査

　昨年４月から自転車利用者に乗車用ヘルメットの着用の努力
義務化が課せられたが、市民の交通安全意識を高め、交通事故
の防止・減少を図るため警察等関係団体と協力し、市民のヘル
メット着用について積極的に周知されたい。
　また、デマンドタクシーの運行について、市内だけでなく市
外の皆さんにも周知を図られたい。

安来市役所及び安来・荒島駅の自転車置き場にヘル
メット着用を呼びかける掲示を行った。
デマンドタクシーの周知については、米子・松江の観
光案内所にチラシを置いてもらった。

地域振興課

5 定期監査

　安来節保存会の支部数や会員数が減少する中、安来節の振興
を図るため後継者の育成も視野に入れた事業展開を検討された
い。
　また、市外・県外からの観光客の対応について、集客につな
がる受入体制の強化について検討されたい。

研修会等による会員の育成を図るとともに、引き続き
交流センターでの安来節教室開催や小中学校へ講師を
派遣し普及・振興を図ってまいります。
安来駅からの二次交通強化としてタクシー割引事業実
施や多言語に対応できるようパンフレット等の作成に
取組む。

観光振興課

5 定期監査

　近年の災害においても高齢者や障害者が犠牲となる割合が大
きい中、災害時個別避難計画の作成については、国の避難行動
要支援者の避難行動支援に関する取組指針に基づいて、早急に
完成させるよう努力されたい。

令和5年度に個別避難計画作成の手引きを作成し、事業
を推進していくための避難行動要支援者名簿の作成に
係る条例及び条例施行規則、並びに福祉・介護分野の
支援者に個別避難計画の作成を委託することができる
とした要綱を6月から施行予定で、個別避難計画の作成
を推進することとしています。

福祉課



令和５年度定期監査に対する改善措置の状況

年度 監査種別 監査意見 措置等の状況 担当課 回答

5 定期監査
　全国的な問題でもある介護人材の不足が安来市においても見
込まれる中、人材確保に向けて実施される施策が十分機能する
よう努力されたい。

令和６年度は介護保険課において地域おこし協力隊の
受け入れを行い、介護人材確保育成に関する事業の推
進体制を強化し施策を展開しております。今後は、施
策の効果検証を行い、社会情勢の変化に対応した費用
対効果の高い施策体系の確立を目指し、鋭意努力して
いきたいと考えております。

介護保険課

5 定期監査
　老朽化した認定こども園安田の空調設備を４年かけて全面改
修する計画であるが、保育環境の安全確保と向上の観点から、
短期間で早急に改修工事を実施するよう検討されたい。

認定こども園安田空調設備改修工事は、大規模改修と
なり計画的に実施をしている。現段階での予定変更は
難しく、計画通りに４工期に分けて実施していく考え
です。

子ども未来課

5 定期監査
　効果的で持続可能なフレイル予防事業を実施する上で、可視
化できる成果指標の作成を検討されたい。

令和５年度事業で安来市の現状や既存事業の現状分析
を行い、ICTや民間サービス等を利用した事業の検討を
行った。その結果をうけフレイル予防事業の実施とあ
わせ成果指標について検討することとしている。

いきいき健康課

5 定期監査
　安来市立病院経営強化プランを早期に策定され、地域に必要
な医療を提供し続けられるよう、プランに掲げた方針に向けて
努力されたい。

令和5年度に安来市立病院経営強化プランを策定した。
令和6年度よりプランに掲げた方針に沿った取組みを進
める。

病院改革推進室


